NOTICE DE MONTAGE

1074, Avenue des Carriéres — Z.A la Plaine du Caire 111
13830 ROQUEFORT LA BEDOULE — FRANCE
www.ermax.fr - E-Mail : accueil@ermax.fr PARE BRISE ERMAX ADAPTABLE SUR

KYMCO 125/300 DINK STREET / DOWNTOWN / NIKITA 2009 —
KYMCO K- XCT 125/ 3001 2013 — o

KYMCO DOWNTOWN 1251 / 3501 ABS 2015—

Kit de fixation

- 2 entretoises biseautées
- 2 coques ABS (pour Downtown 1251 / 3501 ABS uniquement)

Montage

Position des entretoises

« ATTENTION »

* Tout accessoire monté ne sera plus considéré comme neuf et ne sera ni repris ni échangé.

* Les accessoires Ermax sont congus pour des montes d’origine. Ils ne seront pas garantis s’ils sont utilisés dans d’autres conditions.

* En raison des tolérances de fabrication des véhicules, indépendantes de notre volonté, certains produits Ermax peuvent nécessiter des ajustements lors de la fixation.

* Les marques de fabricant de motos citées sont indiquées exclusivement comme référence nécessaire a la destination des accessoires Ermax.

* Les bulles abimées par un lavage inadéquat ne sont pas garanties (dissolvant, essence, détergent, produits abrasifs, corrosifs...). Essuyer immédiatement les liquides de frein ou de batterie qui pourraient déborder sur les

accessoires.
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ERMAX WINDSHIELD ADAPTABLE ON

KYMCO 125/300 DINK STREET / DOWNTOWN / NIKITA 2009 —
KYMCO K- XCT 125/ 3001 2013 — o

KYMCO DOWNTOWN 1251 / 3501 ABS 2015—

Fitting Kit

- 2 beleved spacers
- 2 ABS shells (for Downtown 1251 / 3501 ABS only)

Fitting

Spacers position

« CAUTION »
* Accessories gone up on the motorbike will not be any more considered as new and will be neither retaken nor exchanged.
* Ermax accessories are foreseen for original equipments. They will not be guaranteed if they are used in others conditions.
* Due to vehicles made tolerances, beyond our control, some Ermax products might need adjustings to fit.
* The mentioned label of motorbikes’s manufacturers are indicated exclusively as a reference to Ermax accessories.
* Screens damaged by an inadequat washing are not guaranteed (abrasive, corrosive ... products, solvent, thinner, benzine ...). Wash immediately brake or battery fluid which may flow on accessories.


http://www.ermax.fr/
mailto:accueil@ermax.fr

